

Neues Vipassana Mediationszentrum im Schwarzwald



der zukünftige Kursort in Hohritt

Am 5. November wurde der Kaufvertrag zum Erwerb der Immobilie in Hohritt bei Sasbachwalden unterschrieben. Das neue Zentrum liegt in Alleinlage auf 700 m Höhe zwischen Achern und dem Ausflugsziel Hornisgrinde im Nordschwarzwald.

Am 20. November hat sich der Verein als Käufer des Objekt im Gemeinderat und gegenüber der Öffentlichkeit präsentiert. Hierzu erschien ein Bericht in der lokalen Presse, vgl. [LINK](#)

Erste Kurse sollen am Sommer 2025 stattfinden. Alle, die bereits mindestens einen vollständigen Vipassana Meditationskurs absolviert haben und das Projekt unterstützen möchten, können sich unter folgender Mailadresse melden: info-suedwest@de.dhamma.org

Fotos mit weiteren Informationen auf den nachfolgenden Seiten!



Ansicht Nord-Ost – aus dem Wald, Seminarhausdach vorne links und Hauptgebäude



Blick ins Rheintal



Hofbereich West, links zukünftiges Männerhaus, rechts Frauen.



Haupteingang Nord-West



Ansicht von Osten, Gebäude mit Übergang zum Seminarhaus



Seminarhaus und zukünftige Dhamma Halle im Dachgeschoss mit Lüftungsanlage



Zufahrt zur Hohritt - 600m Fußweg – Bushalt: stündlich, 7 Tage/Woche in 20 min. von Achern